

SMK Muhammadiyah 3 Weleri Kendal Merasa Bangga Didaulat Sebagai Tempat Musywil Ke – 22 IPM Jawa Tengah

Jum'at, 03-03-2017



H.Yusuf Darmawan, S.Pd, M.Pd, kepala SMK Muhammadiyah (duduk paling depan sebelah kiri) berdiskusi dengan ketua PDM Kendal, KH.Muslim, dan Achmat Imawati saat menghadiri upacara pembukaan Korpiwil, pra Musywil ke 22 IPM Jawa Tengah.

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID Seperti mendapatkan durian runtuh. Itulah SMK Muhammadiyah 3 Weleri, Kendal yang tahun ini mendapatkan berkah, yaitu kepercayaan berketempatan sebagai tuan rumah perhelatan akbar, Musywil ke – 22

IPM Jawa Tengah. " Keberkahan itu harus kami wujudkan dengan melibatkan seluruh stakeholder SMK Muga untuk mempersiapkan segala sesuatunya yang berhubungan dengan hajatan 2 tahunan tersebut " kata Kepala SMK Muhammadiyah 3

Weleri, Kendal, H. Yusuf Darmawan, S.Pd, M.Pd, Dip.Kmd ketika ditemui awak media pwmjateng.com.

Dipilihnya Kab. Kendal sebagai tuan rumah diawali dengan menyisihkan Kab. Brebes yang berkeinginan sama sebagai tuan rumah Musywil , namun setelah ke dua calon tuan rumah tersebut melakukan presentasi di hadapan PW IPM Jawa Tengah dan dilakukan observasi, maka jatuhlah tuan rumah Musywil ke 22 IPM Jateng di Kendal, tepatnya di SMK Muhammadiyah 3 Weleri Kendal, Jl. Bahari 345 Weleri, Kendal.

" Kami siap memberikan pelayanan sebaik mungkin kepada Musyawirin, dan tamu undangan lainnya " katanya lagi. Menurut beliau Musywil IPM sebagai perhelatan terbesar ke dua yang di tempatkan di SMK Muga, " ini sebagai perhelatan terbesar yang ke dua tingkat propinsi Jateng, setelah sukses Musywil Pemuda Muhammadiyah Jateng di tahun 2009"

Ditambahkan, Musywil yang mengusung tema ' Aktualisasi Gerakan Keilmuan Menuju Ikatan Pelajar Muhammadiyah Jawa Tengah Yang Berkemajuan ' menurut beliau yang juga ketua PD IPM Kendal 1983 – 1985 memiliki makna strategis, "

keilmuan bagi setiap pelajar wajib dicari, difahami, dan diimplementasikan dalam ranah nyata, yaitu kehidupan keseharian yang menunjukkan, bahwa pelajar Muhammadiyah dengan ilmu akan memposisikan diri sebagai komunitas pelajar yang

beraqidah kuat, berakhlakul karimah, dan berkemajuan " jelasnya.

Bagi Darmawan yang sudah lama makan asam garam organisasi, Musywil IPM wajib dilaksanakan sebagai ikhtiar kolektif untuk kesinambungan kehidupan organisasi " melalui Musywil kehidupan dan dinamika IPM akan eksis, dan berkesinambungan dari tahun ke tahun, untuk itu, " lanjutnya " kami mohon kepada seluruh Musyawirin untuk bisa memanfaatkan Musywil ini dengan sebaik – baiknya, dan berharap menghasilkan keputusan – keputusan terbaik, terhormat dan strategis untuk kesinambungan dan kejayaan IPM di masa depan. Selamat Bermusywil " ucapnya. (M. Baidhowi Tim Liputan Musywil/MPI Kendal)